



Del 26 al 30 de junio de 2017, se llevó a cabo la **Evaluación Internacional por parte de la Cooperación de Acreditación de Laboratorios de Asia Pacífico, **APLAC**, y de la Cooperación Interamericana de Acreditación, **IAAC**, a la entidad mexicana de acreditación, a.c., **ema**, para mantener los reconocimientos multilaterales de los máximos foros internacionales.**

Agradecemos y felicitamos a los 39 evaluadores y expertos técnicos, así como a los clientes que permitieron las testificaciones en sus instalaciones.



La evaluación estuvo a cargo de 7 evaluadores pares y 1 testificador provenientes de:

Brasil, Canadá, Singapur, Taiwán, Estados Unidos, Cuba y Paraguay



Se evaluaron los programas de:

- **Laboratorios de Calibración**
- **Laboratorios de Ensayo**
- **Laboratorios Clínicos**
- **Unidades de Verificación**
- **Productores de Materiales de Referencia**
- **Proveedores de Ensayos de Aptitud**

Fue una reevaluación que se realiza cada 4 años para confirmar el cumplimiento de la entidad con las normas, guías y lineamientos internacionales.

¡Agradecemos su confianza!

ema demuestra con hechos que su operación cumple cabalmente con la norma ISO IEC 17011 que aplica a las entidades de acreditación en el ámbito internacional.

